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Informationsblatt zur Erstorientierung

Einschulung in die Grundschule

Der Start in die Schule ist eine große Veränderung. Die Einschulung ist ein 

besonderer Tag. 

In Deutschland gibt es eine Tradition: Kinder bekommen eine Schultüte. Die 

Schultüte ist bunt und groß.Darin sind Süßigkeiten, Spielzeug und Dinge für die 

Schule. 

In der Schule gibt es oft eine Feier. Das Kind wird begrüßt und bekommt die 

Schultüte.

Vor und nach dem Unterricht können Kinder in den Hort gehen. Dort betreuen 

Erzieherinnen und Erzieher die Kinder. Der Hort kostet Geld. Man kann eine 

Kostenbefreiung beantragen, wenn man Sozialleistungen bekommt. 

Kinder können in der Schule Mittagessen. Dafür schließen Eltern einen Vertrag 

mit dem Essenanbieter. Man kann Essen vorher auswählen und bei Krankheit 

abmelden.

Sozial- und Wohnungsamt der Landeshauptstadt Magdeburg

sozial-und-wohnungsamt@magdeburg.de 

Wilhelm-Höpfner-Ring 4, 39116 Magdeburg

0391 5403670



Informationen zum Bildungspaket gibt es auch im Internet.

Die Infos sind auf Deutsch, Englisch, Französisch und Spanisch unter: 

www.magdeburg.de/otto-city-card

Es gibt auch Infos in vielen anderen Sprachen. Diese finden Sie auf dem 

Infoblatt „Bildung und Teilhabe“ unter: www.willkommen-in-

magdeburg.de/informationen

In vielen Schulen gibt es eine Schulsozialarbeiterin oder einen 

Schulsozialarbeiter. Sie helfen bei Anträgen, Fragen, Problemen und 

Konflikten. Sie unterstützen Eltern und Kinder. Wer das ist und wie man die 

Person erreicht, erfährt man in der Schule.

Mehr Infos zur Einschulung und zum Alltag in der Schule gibt es in der 

Broschüre „Schule“ vom LAMSA. Die Broschüre gibt es in vielen Sprachen. 

Man findet sie in Schulen, Kitas und online unter: 

www.lerneninterkulturell.de/schule/infothek

Im Migrations-Wegweiser Magdeburg gibt es viele Informationen.

Dort finden Sie Informations-Blätter in mehreren Sprachen.

Die Informations-Blätter erklären viele wichtige Themen.

Im Wegweiser stehen auch aktuelle Angebote.

Zum Beispiel: Beratung, Hilfe und Freizeit-Angebote.

www.willkommen-in-magdeburg.de
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